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De: Lili Priego Bueno < >
Enviado el: domingo, 23 de julio de 2017 20:01
Para: consulta5G
Asunto: consulta5g. Araceli Priego Bueno

Me ha llegado esta informacion a través del facebook. soy electrosensible y ya lo estoy pasando muy muy 
mald esde hace unos años con el 3g, luego 4g, contadores digitales...... solo me gustaria saber si ustedes, 
aparte de pensar en los beneficios tecnologicos contemplan los millones afectados por sensibilizacion 
central  y a donde piensan mandarnos si ya casi no podemos vivir a acausa de la radiacion 
electromagnetica.  ustedes ya saben que atentan contra la salud,  y no creo que  esto sea importante para las 
empresas.  Miedo me  da el futuro de mis hijos.muchas gracias, 
 
araceli priego Bueno    DNI  




